

花園小 今週のピックアップ

平成27年

11月30日～
12月4日

2日（水）雁宿ホールにおいて、半田市の全小学4年生が集合して**二分の一成人式**が行われました。10年間の人生を振り返るとともに、青少年としてのこれからの10年間への思いを胸に、自ら成長していくことを誓う行事です。

本校の坂本実音さんが考えた誓いのことば「わたしたちは、苦しいことにも負けず、夢と勇気をもって進んでいきます」を全員で述べました。後半は、社会で活躍されている先輩（医師・新聞記者・消防職員）を招いて、お話を聞きました。子ども達の10年後の成長した姿が楽しみです。



の一分成人式



気をつけなきゃ



3日（木）6年生が「SNSトラブル防止教室」に参加しました。講師は、半田商業高校の生徒さんたちです。自分たちの身近な問題を年齢に近い高校生が教えてくれるので、子ども達は興味津々で講義にのめりこんでいました。

SNSは、もはや避けて通れない文化の一つになってきました。中学・高校へ進学するにつれ、ほとんどの人が経験していくことになると言われていきます。小学生でも高学年ではずいぶん多くなってきました。学習したことを絶対に守って、トラブルに巻き込まれない、トラブルを起こさないように使ってほしいと思います。（12/5中日新聞知多版で紹介されました）

1日（火）に消防署の方を招いての**火災避難訓練**がありました。学校での火災は絶対にあってはなりません。また、家庭や地域でも火災を起こさないよう注意をすること、そして有事の際にはけがをしないこと、安全に逃げることを学びました。先生達の消火訓練に加え、5年生とのぞみ学級は、煙が立ちこめた教室からの避難体験も行いました。



先生たちも消火です

とても息が
できない



寒くなってきました。例年寒くなると欠席者が増えてきます。体調を崩す子がほとんどですので、体調管理をしっかりしたいですね。一方で、「布団から出たくない」「休みたい」という気持ちも出てきます。子どもの体調不良が気持ちから来ている場合もしばしば見られますので、家庭でも気をつけて見てあげてください。心配なときは遠慮なく担任へご相談下さい。

表彰

【第77回全知多少年柔道大会】個人戦 男子1年生の部 3位 1年 牧園 翔大
【第27回新美南吉童話賞】優秀賞 「見はり番のふくろう」 5年 山口 笑愛